

SOUVIENS TOI L'ELCV

#37

UNE INAUGURATION RÉUSSIE DE LA COUR REMILLY !

 17 Samedi 27 avril 2024 – Un moment historique pour notre club ! L'inauguration officielle de la Cour REMILLY, nouvelle infrastructure dédiée au Basket 3x3, a eu lieu en présence de nombreuses personnalités. Ce projet, mené conjointement par la Direction des Sports de Versailles et notre club, a vu le jour en novembre dernier et marque une avancée majeure pour notre discipline.

UN DÉFI MÉTÉO, MAIS UNE CÉRÉMONIE MAINTENUE

Si la météo capricieuse nous a contraints à rapatrier le tournoi interne de Basket 3x3 prévu sur les terrains extérieurs, le soleil a finalement percé vers 16 h 30, juste à temps pour accueillir la cérémonie officielle. C'est sous un ciel redevenu clément que Monsieur François de MAZIERES, maire de Versailles, a présidé cette inauguration, accompagné d'Eve WEMBANYAMA, marraine de cœur de cet espace.

UNE MARRAINE DE PRESTIGE

Eve WEMBANYAMA, actuellement en stage de préparation avec l'équipe de France féminine de Basket 3x3 pour les Jeux Olympiques de Paris 2024, a un lien fort avec notre club. Formée au sein de notre filière féminine, elle a porté nos couleurs jusqu'à la catégorie U15 et a disputé le Championnat de France en 2017.

Son engagement et sa présence symbolique renforcent l'importance de cet espace pour le développement du Basket 3x3 à Versailles.

UNE JOURNÉE INSCRITE DANS L'HISTOIRE DU CLUB

Cette date restera gravée dans notre patrimoine. Comme un tournant majeur pour l'Entente. Grâce à cette infrastructure moderne, nous offrons un cadre idéal aux joueurs de 3x3,

 Merci à tous ceux qui ont contribué à la réalisation de ce projet !

